

鴨池コミュニティ じあいコミュニティ掲示板

健康・福祉・文化・学び × みとめあい、かかわりあい、ささえあう町 鴨池 ~地域のみんなと一心団結ふるさとかもいけ~

令和4年6月 鴨池校区コミュニティ協議会と(公財)慈愛会は包括連携協定を締結しました。

公益財団法人 慈愛会 今村総合病院 掲示板

今村総合病院HPはコチラ▶

第4回かもいけ 健康まつり つなごう健康、広げよう地域の輪

共 催 鴨池校区コミュニティ協議会 公益財団法人慈愛会 今村総合病院 後 援 鹿児島市 垂水市

地域の皆さんに支えられ、第4回かもいけ健康まつりを開催することができました。「つなごう健康、広げよう地域の輪」をテーマに、健康チェックや体験ブース、音楽コンサートなどを通じて、多世代が笑顔で交流しました。鴨池校区コミュニティ協議会と今村総合病院が力を合わせ、地域と医療がつながる温かな一日となりました。これからも健康づくりの輪を広げてまいります。

出店ブース



当日は飲食店を含む13のブースが出店し、にぎやかな雰囲気に包まれました。鴨池校区コミュニティ協議会からは、ポップコーンやわたあめ、バルーンアートの無料配布が行われ、子どもたちを中心に多くの笑顔があふれました。地域の温かさを感じるひとときとなりました。

コンサート



カモカル音楽隊によるコンサートでは、小学生と鹿児島国際大学音楽学科の学生を中心とした講師陣が息の合った演奏を披露しました。リズミカルで力強い演奏に会場が包まれ、来場者から大きな拍手が送られました。世代を超えた音楽交流の場となりました。

鴨池コミュニティ慈愛アワード表彰式

鴨池コミュニティ賞

特定非営利活動法人APPLE様

鴨池校区で初の試みとなるおむすびと縁結びを掛けた「鴨カムお結び」と称する地域食堂を令和5年4月より継続的に開催。幅広い世代が一緒におむすびを食べながら素敵な縁を結ぶ食を通した世代間交流の促進に貢献されました。

慈愛会賞

故・久保浩司様 (代理:鴨池校区コミュニティ協議会 林政博様)

コミュニティ協議会創設時に地域の各団体及び関係機関との折衝に奔走し、その後現在に至るコミュニケーション活動の礎を構築。また、鹿児島市で初めての事例となる地域と病院の包括連携協定の締結にも尽力し、地域力向上の実現に寄与されました。

そうきんプロジェクト贈呈式



「そうきんプロジェクト」は、鴨池校区コミュニティとの地域包括連携の一環として実施。不要布を回収し、リハビリ患者が雑巾を作成して鴨池小学校へ寄贈します。地域とのつながりや自尊感情を育み、社会貢献とリハビリ活動の認知向上を目指す取り組みです。

贈呈式では、今村総合病院リハビリテーション部統括室長・村田耕一作業療法士から、鴨池小学校 久木田昌之校長先生と、生徒を代表して鴨池小学校6年 天辰心結さんへ雑巾が授与されました。

第34回投球教室を開催!

10月4日(土)、今村総合病院スポーツ整形外科リハビリセンターで、第34回投球教室が開かれました。鴨池小学校ソフトボールスポーツ少年団の子どもたちが参加し、医師と理学療法士の指導で、体の使い方やケガ予防を楽しく学びました。



10月19日に絵手紙教室を開催しました



講師の吉永道子先生が持参された、生の野菜や花など見ながら描きました。

「甘長とうがらしに出会ってとりこに!」

「(赤いとうがらし)ピリッと効かせる力あり」と、味見系の絵、秋の花々(コスモス、萩、サマーポインセチア)を描いた絵など。

まだ、冷房が必要な暑さの中ですが、曇と参加者の心は、秋に触手を伸ばして絵手紙を堪能されました。

この絵手紙を投函したら、もらった方は描いた方の意外な感性に気づいて、もしかしたら返信で絵手紙を返されるかもしれません。どうだと楽しく嬉しいですね。

今夏、猛暑続きで感性が傷ついていましたが、絵手紙教室でようやく参加者それぞれの感性が蘇り、みなさん笑顔で終始しました。

ディスパーかもいけ 松山 鴨池コミュニティ協力



ジャパネット「MSCベリッシマ」

船内見学



先日、ご縁あってジャパネットが企画するクルーズ船、「MSCベリッシマ」の船内見学に近隣地域の皆様と参加させていただきました。

キラキラと輝くスワロフスキーが散りばめられた階段とホール、そして全長約96メートルにも及ぶ巨大な屋内プロムナード、両左右にお店やレストランが並び天井一面が巨大なLEDスクリーンで空の映像だったため、私は船の中だということを忘れそうでした。また、屋外プールにカジノほか沢山の施設があり船内だけでも楽しめると思いました。

ジャパネットクルーズが1隻貸切りの為、分かりやすいエレベーターの案内板や日本食多めなど、快適に過ごしやすい工夫ができるのも1つの魅力なのだろう。単なる移動手段ではなく、この船で過ごす日々は、きっと忘れられない体験になるでしょう。「豪華絢爛」の一言に尽きます!



No.1



鹿児島中央高校 2年 前田美羽さん

鴨池中学校出身の前田美羽さんが8月に行われた高校生英語弁論大会において文部科学大臣賞を受賞されました。県や九州の予選を勝ち抜き、全国2位の快挙です。

小学生の頃から英語に触れる機会があり自然と覚えていったという美羽さん。「全国大会は、たくさん練習を重ねたので楽しんで発表することができました。」と清々しい笑顔を見せてくださいました。鴨池中学校のホームステイや異文化の友達との学校生活が美羽さんの礎となり、将来は留学して学びを深めたいと今後も活躍が楽しみです。

Kamoikeクラブ説明会開催



鴨池中学校では昨年に引き続き部活動の地域展開モデル事業を実施しています。10月24日(金)に保護者・登録指導者の方々を対象とした説明会も行われ、モデル事業を通して、課題やアイデアを集め次世代に繋いでいきます。指導者探しなど地域みんなで支援の輪を広げていきましょう。

(Kamoikeクラブ)

餅つき大会

日時 12月21日(日)
10時~12時(小雨決行)

場所 真砂本町公園

主催 鴨池校区コミュニティ協議会



内容

- 餅の無料配布(800個配布予定)
※10時から整理券を配布・餅の引き換えは12時から
- わたあめ・ポップコーンの無料配布
- 親子餅つき・餅まるめ体验
- おむすびや豚汁の販売もあります。

後輩のみなさんへメッセージ

小・中学校の9年間は本当にあつという間です。友達を大切にして、たくさん仲良くしてください。いろいろなことに積極的に挑戦し、チャレンジ精神を忘れず、たくさんの経験を積んでください!

発表の要旨はこちらからご覧頂けます。

